

Von Gott berührt



Dom in Brixen - Foto: Hubertus Brantzen

Maria von Magdala –

du Apostelin der Apostel

am 22. Juli feiern wir dein Fest.

Du wurdest von Jesus geheilt – von sieben Dämonen hat ER dich befreit.

Du bist Jesus nachgefolgt und warst mit IHM auf dem Weg.

Du bist mit Jesus bis nach Jerusalem hinaufgezogen.

Du bist mit IHM den Kreuzweg gegangen.

Du warst bei der Kreuzigung dabei.

Du warst bei der Grablegung Jesu dabei.

Du hast dich am frühen Morgen aufgemacht, um Jesus zu salben.

Du bist dem Auferstandenen begegnet.

Du wirst von Jesus bei deinem Namen gerufen.

Du hast SEINEN Auftrag an dich gehört.

Du bist die erste Zeugin der Auferstehung.

Du hast die Auferstehungsbotschaft in die Welt getragen.

Maria von Magdala –

was kannst du uns heute sagen?

Seid Zeugen und Zeuginnen eures Glaubens!

Ihr habt eine lebensspendende Botschaft zu verkünden!

Verkündet sie!

Danke, Maria von Magdala –

deine Botschaft macht mich stark!

Ulrike Groß, Juli 2023